

La St Jean-Baptiste à l'Immaculée Conception

LES Canadiens-Français d'Edmonton n'ont pas encore oublié leur glorieux patron, et la langue de leurs pères sait toujours faire battre leurs cœurs et ramener sur leurs lèvres les vieux refrains de "chez nous." Qui a vu notre traditionnel Petit St Jean-Baptiste parader à travers les rues de la capitale albertaine, qui a vu nos compatriotes se presser en foule dans l'église de l'Immaculée-Conception pour écouter et graver dans leurs cœurs les fières leçons de patriotisme si magnifiquement exposées par le Père Bellavance, qui a vu tout cela, a pu se croire pour un moment en plein Québec. Quoiqu'on en dise, l'Ouest entendra longtemps encore des syllabes de France, et pour peu que la société St Jean-Baptiste demeure fidèle à son rôle de gardienne de nos traditions et de nos droits, les plaines de l'Ouest, loin d'être le tombeau de notre race, seront le berceau d'une belle colonie canadienne-française, jalouse de ses privilèges et consciente de sa force, parcequ'elle aura grandi dans la lutte.

Et oui ; notre petit St Jean-Baptiste s'est bel et bien promené à travers les rues d'Edmonton, tel qu'il est apparu jadis à nos yeux d'enfants, sur les rives du grand fleuve ! Nos compatriotes de langue anglaise ont dû se demander ce que signifiait cette longue filée d'autos aux 3 couleurs françaises, ils ont dû se demander d'où sortaient ces centaines d'enfants qui ne craignaient pas d'acclamer en français le patron de leur nationalité, leur patron à eux, qu'ils aiment déjà, les chers petits, sans le connaître. Et certainement plus d'un marmot s'est endormi, le soir, en gardant au fond

"Le Canadien-Français" Casier Postal 2121
Seul Journal Français de Edmonton, Alberta
l'Alberta
Petit de format intense de vie
"...ni bleu ni rouge mais BLEU-BLANC-ROUGE"
Abonnement : **Gratit sur demande**

de son âme l'impression un peu vague peut-être, mais profonde quand même, d'avoir fait un acte que des milliers d'enfants canadiens-français comme eux, répètent chaque année à la gloire de notre race.

Cette touchante manifestation eut lieu le samedi soir, 24 juin. Le lendemain, grande foule à l'Immaculée-Conception, où M. le curé Ethier avait donné rendez-vous à toute la population canadienne-française.

Il y eut tout d'abord la fête de l'âme ! L'âme canadienne est essentiellement catholique, et il convenait de la nourrir des fortes leçons qui tombent de la chaire sacrée, en même temps que la prosterner dans une fervente action de grâces, aux pieds du Dieu qui a donné à chaque peuple une mission sur terre. Le Père Bellavance a su montrer le parallèle de vie si remarquable entre St Jean-Baptiste et le peuple canadien, la merveilleuse union qui existe entre notre langue et notre foi ; nous ne saurions perdre la première sans mettre en grave danger la seconde.

Le R. P. Grandin, provincial des RR. PP. Ob'ats avait bien voulu chanter la grand'messe et donner ainsi une nouvelle preuve de sa haute admiration pour le travail de conservation nationale qui s'effectue dans l'Ouest. Au cours du St-Sacrifice le cœur de la paroisse, sous la direction de M. Pepin, a rendu avec beaucoup de goût et d'ensemble une magnifique messe en musique. L'église était superbement décorée.

Après la fête de l'âme vint celle du corps : banquet, discours,—mention spéciale des vibrants discours

Voulez-vous aider le "Canadien-Français ?